



TOKYO 2021



"EN ROUTE VERS TOKYO"

publié le 17/03/2021



TOKYO 2021



TOKYO 2021



Le défi :

Le collège de Lezay souhaite engager nos élèves de l'AS vers plus d'activité physique et plus d'activité sportive en nous donnant un défi collectif

C'est dans ce cadre que nous avons décidé de nous lancer dans le défi "En Route Vers Tokyo" pour relier symboliquement les Jeux Olympiques de TOKYO 2021, soit 10 000 kms ... à la seule force de nos muscles et de notre volonté !

Pour tout savoir sur le défi ! Regardez la pièce jointe aussi.

Pour l'instant, nous sommes sur la route entre Poitiers et Paris ! et nous serons, peut-être, bientôt accompagnés de tous les élèves du collège par leur participation en EPS !



Document joint

 [ccf17032021](#) (PDF de 1.3 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.